

Kostenloser Glasfaseranschluss: Letzte Chance für Haushalte und Betriebe in Mayen-Hausen

- **Mit Glasfaser schnell, stabil und nachhaltig im Internet surfen**
- **Interessierte können rund 1.900 € sparen**
- **E.ON Highspeed Produkte unter www.eon-highspeed.com/mayen**
- **Informationsveranstaltung wird in Kürze bekanntgegeben**

Mayen, 18. Juli 2024

Für Privathaushalte sowie Gewerbetreibende in den Stadtteilen **Hausen, Alzeim und Nitztal** besteht **letztmalig** die **Möglichkeit**, Kosten für den Anschluss an das Glasfasernetz zu sparen. Westconnect baut derzeit ein flächendeckendes Glasfasernetz in den oben genannten Stadtteilen ein flächendeckendes Glasfasernetz aus und erschließt die gesamten Stadtteile. Dies ermöglicht somit weiteren Haushalten und Betrieben Zugang zu schnellem, stabilem und nachhaltigem Internet. Mit dem Glasfaseranschluss sind die Anwohnenden sowie Gewerbetreibenden zukunftsicher aufgestellt: Das neue Glasfasernetz bietet Übertragungsraten von bis zu 1.000 Megabit pro Sekunde.

Für die Anbindung an das Glasfasernetz gibt es zwei Komponenten: die bauliche Voraussetzung in Form eines Glasfaseranschlusses und zusätzlich ein Produktvertrag, um den Anschluss nutzen zu können.

Interessierte in Mayen haben noch für kurze Zeit die Möglichkeit einen Glasfaseranschluss ohne zusätzliche Ausbaurkosten (sonst rund 1.500 €) für ihr Gebäude errichten zu lassen. Wer den Anschluss auch direkt nach Inbetriebnahme nutzen und mit Highspeed im Internet surfen möchte, kann mit der Buchung eines passenden Vertrages über ein E.ON Highspeed Produkt während der Bauphase die Kosten für die Anschlussaktivierung (später rund 400 €) sparen. Damit profitieren Interessierte von einer **Gesamtersparnis in Höhe von rund 1.900 €**.

Unter www.eon-highspeed.com/mayen können Anwohner*innen sowie Gewerbetreibende über den Verfügbarkeitscheck sofort prüfen, ob ihr Gebäude im Vermarktungsgebiet liegt und ob sie noch von unserem Angebot profitieren können. Ausgenommen vom Bau sind die **Stadtteile Kürrenberg und Betzing**, welche nicht durch Westconnect ausgebaut werden.

Zur baulichen Abstimmung benötigt Westconnect die **unterschiedene Grundstückseigentümergeklärung (GEE)** der jeweiligen Eigentümer*innen. Nur damit kann eine reibungslose terminliche Koordination und bauliche Durchführung garantiert werden, um das Glasfaserkabel auf dem privaten Grundstück zu verlegen.

Die Westnetz wird den Ausbau im Auftrag der Westconnect in Mayen gemeinsam mit ihren Partnerfirmen übernehmen. Für die notwendigen verkehrstechnischen Einschränkungen und auftretenden Beeinträchtigungen im Rahmen der Bauphase bittet Westnetz um Verständnis.

Auskunft und Beratung

Westconnect ist zuständig für den Ausbau des Breitbandnetzes in den Städten und Gemeinden. Die Ansprache von Kund*innen im Ausbaugebiet und der Vertrieb von passenden Breitbandprodukten erfolgt dienstleistend unter der Marke „E.ON Highspeed“ durch E.ON Energie Deutschland.

Auskünfte über Produkte und Services gibt es online unter www.eon-highspeed.com/mayen oder unter der **Rufnummer 02651 495549**. Auf der Internetseite können Anwohner*innen sowie Gewerbetreibende direkt die Grundstückseigentümergeklärung einreichen und einen Vertrag über ein E.ON Highspeed Produkt abschließen.

Die E.ON Highspeed Expert*innen laden darüber hinaus alle interessierten Bürger*innen zu einer **Informationsveranstaltung zum Ausbau am Dienstag, 13.08.2024 um 19:00 Uhr im Bürgerhaus in Mayen-Hausen** für ein persönliches Gespräch **ein**.

Bildunterschrift: Westconnect bringt Glasfasernetze nach Mayen. Letzte Möglichkeit, sich einen kostenlosen Glasfaseranschluss zu sichern. (Foto: Westconnect)

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für die Medien
Karla Hültenschmidt
M +49 162 3343632
karla.hueltenschmidt@eon.com
presse@westconnect.de
E.ON Impulse GmbH im Auftrag der Westconnect GmbH

Über die Westconnect GmbH

Schnelles Internet ist das Rückgrat für digitales Leben und Arbeiten, für Industrie 4.0 und moderne Verwaltung. Die Westconnect GmbH mit Sitz in Essen ist eine fünfzigprozentige Beteiligung der Westenergie AG. Das Unternehmen ist zuständig für den Ausbau des Breitbandnetzes in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Niedersachsen. Westconnect hat bereits mehr als einer Million Einwohner*innen sowie Betrieben Zugang zu schnellem Internet verschafft. Die Internetprodukte der Westconnect finden sich unter der Marke E.ON Highspeed (www.eon-highspeed.com). Weitere Informationen unter: www.westconnect.de.